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Дорогой автор истории « Хорошую вещь браком не назовут », меня искренне занимают
люди, считающие, что имущество — самый важный вопрос для брака. Мы с моим
молодым человеком вместе прожили больше трёх лет и лишь недавно поженились,
причём предложил это он.

  

Причина номер раз — медицина и её специфика. Мы оба парашютисты, и риск для
наших жизней и здоровья несколько повышен, но даже просто городской житель может
в любой момент попасть в больницу, например, с переломом бедра или после аварии.
А без бумажки, с точки зрения государства, я мужу никто. Просто никто. И, например,
участвовать в принятии решения об операции, жизнеобеспечении, если муж без
сознания, я не могу, и в палату меня не пустят. А жену пустят. Ну и в обратную сторону
это так же работает.

  

Причина номер два — смерть, как бы грустно это ни звучало. Жена или муж
автоматически становятся наследниками, без проволочек. Любимый человек
не останется на улице без штанов, лишившись значительной части общего в пользу тех,
кто не при чём. Бонус — избегаешь гор и гор бумажек.

  

Причина три — поездки за рубеж. Уже проверено не раз, что женатым и замужним
дают визы гораздо легче и на более длительные сроки. Туда же устройство на работу:
часто статус человека семейного — это дополнительный плюс.

  

Причина номер четыре — одна из важнейших, это дети. Брак очень сильно упрощает
жизнь, убирает из вашей жизни тонны макулатуры, а из жизни детей проблемы, в том
числе самоосознания и неопределённости. «Смените фамилию просто так», —
возможно, скажите вы, но это не поможет. Везде много доверенностей, дополнительных
вопросов и проблем, начиная от вывоза детей в отпуск (а если ещё и с одним родителем,
то вообще кошмар) и заканчивая оформлением их в лагерь. Последнее пройдено в семье
хороших друзей моих родителей, они таки поженились, когда детям было 8 и 6 лет,
именно из-за первого (жена попала в больницу) и последнего пунктов (два длинных
отпуска и оформление ребёнка в школу).

  

Да, есть брачные контракты, но у нас в стране этот документ пока что имеет
рекомендательный характер. Если у вас есть ещё какие-то варианты решения
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поставленных проблем — пишите, мне будет интересно.

  

Другой вопрос — необходимость кредитной свадьбы в платье а-ля кремовый
торт, на 200 человек гостей с конкурсами, плясками и катанием в лимузинах. Но это
совершенно иная проблема, для меня тоже не до конца понятная.
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